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« Parmi la Puissance Triangulaire de la 
Chine, des USA et de l’Union Européenne, 

qu’arrivera-t-il à la Corée du Nord ? » 
Prophétie du Dr. Jaerock Lee pendant le Culte de Dimanche Matin 

« Je  vous demande de comprendre  les 
situations mondiales et d’être alertes dans la foi. » 
Le 24 Octobre 2010, le Dr. Jaerock Lee, Pasteur 
Principal de l’Eglise Centrale Manmin a délivré 
un message intitulé, « Le Flot des Situations 
Mondiales » basé sur Amos 3 :7, et dans son 
message, il a exhorté les membres de l’église 
à être conscients par la foi et à comprendre la 
prophétie sur le futur de la situation mondiale, 
qui concerne spécialement le combat à trois faces 
entre la Chine, les USA et l’UE.

Pendant une longue période de temps la Chine 
s’est préparée à entrer en concurrence avec les 
USA. La Chine a augmenté son taux d’intérêt, 
mais ce n’est pas à cause de la pression des USA, 
mais parce qu’ils pensent que c’est profitable pour 
la Chine. Cela va nous amener à une position de 
face à face entre la Chine et les USA. Avec le 
récent torpillage du navire de guerre Cheonan, 
la Chine n’a pas voulu retenir son opinion. Ils 
ont aussi eu un conflit diplomatique hautement 
contesté avec le Japon au sujet d’une île, et cela 
révèle aussi leur récente ligne diplomatique. 
La Chine ne succombe à aucune des pressions 
des Etats Unis et de certains pays européens 
concernant la réévaluation de la valeur du Yuan. 
Le conflit avec les USA est présentement plutôt 
économique. Mais à partir de ce point, ils auront 
des conflits dans d’autres domaines tels que la 
diplomatie, la politique et le militaire. Dans cette 
confrontation, les USA sont ceux qui recevront 
un coup aiguisé. Le résultat qui en découlera 
n’affectera pas uniquement les USA, mais tous 
les pays qui dépendent dans une grande mesure 
de l’économie des USA. En voyant ce conflit 
entre les USA et la Chine, l’UE ressentira qu’elle 
doit se préparer à des événements inattendus. 
L’UE sait que le sort sera contre eux si elle entre 
en conflit avec la Chine. Elle ne se prononcera 
donc pas quand il y aura un conflit entre la Chine 
et les USA. Au travers de cet incident, l’UE va 
essayer de s’unifier encore plus en préparation 

du futur. Lorsque le temps sera venu, la Chine 
va essayer de mettre aussi l’UE sous ses pieds. 
Mais elle va comprendre que ses prédictions 
étaient fausses après avoir connu un échec avec 
l’UE. Au travers de cela, la vague va tourner en 
faveur de l’UE dans l’étroite concurrence entre 
les trois parties. Les USA vont essayer de trouver 
une autre manière de montrer leur puissance à 
la communauté internationale. C’est au Moyen 
Orient. Ce type d’action des USA sera une source 
de conflits dans le Moyen Orient.

Au commencement de ce message prophétique, 
le Dr. Lee a dit, « Les premier et second points de 
prières que Dieu le Père a donnés à notre église 
pour cette année sont, « Le Flot de l’Esprit » et « La 
Mesure de la Foi ». Si vous voyez présentement 
le flot de l’Esprit dans notre église, vous 
comprendrez pourquoi Dieu nous a donné le titre 
de prière de ‘La Mesure de la Foi’ pour cette 
année. Si vous sommeillez toujours dans la foi 
sans réaliser l’état actuel de votre foi, vous devez 
comprendre que vous prenez un chemin différent 
que celui du flot de l’esprit donné dans notre 
église. Si certains d’entre vous appartiennent à 
cette catégorie, j’espère que vous serez réveillés 
par ce message et que vous participerez au flot de 
l’esprit. »

Le Dr Lee a prophétisé de nombreuses choses 
et ces prophéties se sont accomplies. En 2000, 
alors que le précédent président de la Corée du 
Sud, Mr. Daejung Kim visitait la Corée du Nord 
sur l’invitation du Leader Suprême de la Corée 
du Nord, Jong-il Kim. Le Leader Suprême a 
exprimé le désir de rendre une visite à la Corée 
du Sud. Beaucoup de membres de la presse et 
de journalistes, non seulement en Corée mais 
aussi autour du monde ont reconnu sa parole et 
son souhait. Mais le Dr. Lee a proclamé avec 
assurance que Jong-il Kim, président de la 
Commission Nationale de Défense de la Corée 
du Nord ne rendrait jamais une visite à la Corée 
du Sud. Depuis lors, Jong-il Kim, le Leader 

En se basant sur la parole du Seigneur qui dit, « Veillez et priez », Madame Boknim Lee, la Présidentedu 
Centre de Prières Manmin a conduit deux Réunions de Prières de Daniel Consécutives qui ont commencé 
le 11 0ctobre jusqu’au 21 Novembre 2010. Cette réunion de prières est suivie par des milliers de croyants 
en Corée seulement et elle est aussi retransmise en direct vers le monde par GCN et internet. Son thème 
principal est ‘Bénédiction ‘ et il y a des prières pour la Croisade en Estonie et la puissance spirituelle.

Le Joong-and Daily, MBN, (Réseau Business Maeil ) The 
Yonhap News, SBS (Système de Retransmission de Séoul )

Qu’en est-il du taux de change ente les USA et la Chine

Que signifie l’augmentation du taux d’intérêt de la Chine 
?

La Chine a surpassé le Japon en tant que la seconde 
grande économie mondiale.

Le fils du leader de Corée du Nord se lève comme 
successeur probable.

Suprême de la Corée du Nord n’a pas visité la 
Corée du Sud. En 1987, le Dr. Lee a prophétisé 
au sujet de la ‘Déclaration 6,29, l’amendement à 
la constitution de la Corée du Sud et sur l’élection 
des 13ème, 14ème et 15ème présidents de la 
Corée du Sud – Tae-woo Roh, Youngsam Kim et 
Daejung Kim.

En 5 ans et 8 mois, depuis le 20 Février 
2005, ceci est le premier message prophétique 
que le Dr. Lee a délivré. Il a du temps pour 
communiquer avec Dieu chaque semaine, et 
Dieu lui fait voir pratiquement chaque semaine 
le mouvement de la situation mondiale. Dieu lui 
parle au sujet des choses spécifiques qui auront 
lieu bientôt et aussi au sujet du flot général des 
situations qui se dérouleront jusqu’au retour 
du Seigneur. Pendant ce dernier message 
prophétique il a dit, « Maintenant quels seront les 
actes entrepris par la Corée du Nord qui auront 
un impact le plus direct sur la Corée du Sud ? 
Ces derniers temps, la Corée du Nord a subi une 
transition du pouvoir et à partir de maintenant il 
y a aura des situations plus difficiles pour eux. 
Finalement leur leader sera effacé et il devra 
prendre une grande décision. Cette décision sera 
d’ouvrir les portes tout en maintenant le système 
politique sous contrôle. Les pressions étrangères 
sont les causes principales de ce changement et 
c’est l’influence de la Chine et des USA.essayer 
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Mes parents étaient chrétiens et j’ai suivi les cours 
dans des écoles missionnaires dans mon adolescence. 
Mais après être entré à l’université, j’ai commencé 
à boire et à sortir avec de mauvais amis. Finalement 
j’ai arrêté de fréquenter l’église. Après être gradué de 
l’université et avoir trouvé un travail, j’ai recommencé à 
fréquenter l’église, mais ma vie dans la foi était restée la 
même.

En Mai 1994, près de ma maison, j’ai trouvé une 
église dont la croix du clocher brillait avec du néon, et 
ma femme et moi avons assisté au culte deDimanche 
matin dans cette église. Ma foi allait au plus mal en ce 
temps là, mais je suis venu à l’église avec curiosité parce 
qu’on trouvait rarement une église qui avait une croix 
éclairée au néon.

L’église que je fréquentais en ce temps là était l’Eglise 
Manmin d’Ida avec le Pasteur Seung-gil Ryu fondée 
trois mois auparavant. Cinq mois plus tard, j’ai réalisé 
que c’était Dieu qui m’avait conduit vers cette église 
au travers de la parole de l’écriture dansPsaume 94 :17-
18 qui dit, « Si l’Éternel n’était pas mon secours, Mon 
âme serait bien vite dans la demeure du silence. Quand 
je dis: Mon pied chancelle! Ta bonté, ô Éternel! me sert 
d’appui. » Depuis que je suis venu à l’église mon cœur 
était renouvelé et ma vie avait grandement changé.

J’ai expérimenté une grâce particulière de Dieu en 
Janvier 2005 lorsqu’a eu lieu le Grand tremblement de 
terre de Hanshin. Avant que le tremblement de terre ne se 
produise, j’avais rêvé à deux reprises que ma femme et 
mes deux fils sont sortis de la maison, mais que ma fille 
ne pouvait pas en sortir. Dans ce rêve, elle criait pour 
obtenir l’aide de quelqu’un. Ma femme et moi avons prié 
pour elle et sa famille lors de la Réunion de Prières de 
Daniel. Le lendemain, a eu lieu le grand tremblement de 
terre. La région dans laquelle demeurait ma fille et ses 
enfants a été la plus sévèrement touchée, et nous n’avons 
pas pu communiquer avec elle pendant les 3 jours qui 
suivirent.

Lors de ce tremblement de terre, un train a été 
retourné, et des rues et de nombreux bâtiments se sont 
écroulés. Mais la maison de ma fille a été entièrement 
protégée, et certaines personnes autour d’elle ont 
confessé qu’ils adoreraient le Dieu de la chrétienté. 

J’étais tellement touché et reconnaissant pour le grand 
amour de Dieu.

En Avril 1995, j’ai assisté à une réunion de prières 
spéciale avec Boknim Lee, la Présidente du Centre de 
Prières de Manmin pendant sa visite à l’église Manmin 
d’Ida pour l’anniversaire de l’église. Lorsqu’elle a prié 
pour moi, mon corps est devenu comme du feu brûlant 
et je me suis entièrement repenti pour ma vie avec des 
larmes et un nez qui coule. Après cela, j’ai arrêté de 
boire et commencé à payer mes dîmes et offrandes et à 
assister aux cultes deDimanche soir. Un peu plus tard, j’ai 
assisté à la Prière de Daniel et aux cultes de l’aube.

Je suis né en 1935, et j’ai maintenant 75 ans, mais 
je suis suffisamment en bonne santé pour voyager 
outremer par la grâce de Dieu. En 2009, j’ai assisté au 
Festival Multiculturel International à Jérusalem que le 
Dr. Jaerock Lee a conduit, et cette année j’ai assisté à 
la retraite d’été de Manmin 2010 avec ma femme. Nous 
avons également visité le site de l’eau douce de Muan 
dans lequel l’eau de mer a été transformée en eau douce 
par la puissance de Dieu tout comme cela avait été relaté 
dans Exode 15 :25. Là, j’ai été guéri de mon problème 
de 4 ans de pied d’athlète après m’être plongé dans la 
piscine d’eau douce de Muan.

Tandis qu’il délivrait la série de 4 messages sur ‘la 
Semence de Vie’, le Dr. Jaerock Lee nous a dit d’écouter 
le message plus de dix fois et j’ai obéi. En écoutant 
de façon répétitive le message, j’ai expérimenté que 
mes cheveux blancs devenaient de plus en plus noirs. 
Maintenant les cheveux au sommet et à l’arrière de 
ma tête sont devenus noirs. La douleur dans mon 
genou droit a disparu et j’ai reçu aussi une bénédiction 
financière inattendue.

Tout comme c’est relaté dans Esaïe 46 :3-4, « 
Écoutez-moi, maison de Jacob, Et vous tous, restes de la 
maison d’Israël, Vous que j’ai pris à ma charge dès votre 
origine, Que j’ai portés dès votre naissance! Jusqu’à 
votre vieillesse je serai le même, Jusqu’à votre vieillesse 
je vous soutiendrai; Je l’ai fait, et je veux encore vous 
porter, Vous soutenir et vous sauver. » J’apprécie 
vraiment de demeurer dans la direction de Dieu et de 
chanter des louanges pour l’amour de Dieu manifesté de 
différentes manières.

Ancien Sadao Takahashi (Eglise Manmin d’Ida au Japon)

« La famille de ma fille a été complètement protégée au milieu 
du grand tremblement de terre de Hanshin en 1995 ! »

L’Ancien Sadao Takahashi et sa femme 
la diaconesse Mitsuko Takahashi devant leur maison

L’Eglise Centrale Manmin pourvoit un service de 
transport aux membres de l’église pour les veillées 
deVendredi soir, les deux cultes deDimanche et chaque 
Réunion de Prières de Daniel. Ils sont fiers des nombreux 
bus de l’église qui transportent le bonheur pour eux. 
Chaque Dimanche matin, le bus 25, conduit par le Diacre 
Jino Jing part de Hawolgok-Dong, Seongbuk-Gu, passe 
Hongneung, l’hôpital de Wuisaeng, Jang-an-Dong, Jeong-
nong-Dong, Dapsimni, Seobu-yichon-Dong et puis il arrive 
à l’église à 10h50.

Le conducteur de ce bus, le Diacre Jino Jung (42 ans) 
a conduit ce bus pendant 10 ans. En conduisant le bus, 
il sourit toujours et rend des services aux passagers sans 
être provoqué en aucune circonstance. Dès que le bus 
arrive à l’église, il se précipite devant les autres et les aide 
à descendre avec des salutations joyeuses en disant, « 
Ayez un bon culte avec le Seigneur. » Il a dit pendant son 
interview, « Nous sommes tous un en tant que frères et 
sœurs en Christ, et c’est donc ma tâche de les servir afin 
qu’ils viennent confortablement à l’église. » Pendant 3 ans 
à l’arrêt de Huikeyong-Dong, il a toujours aidé une vieille 
dame à monter et descendre du bus en la retenant avec ses 
bras.

Beaucoup de passagers de ce bus disent, « Je suis 
tellement touché de le voir aider la vieille femme à 
monter dans le bus comme si c’était sa mère. » ou « Nous 
prospérons tous en tant qu’une famille dans la joie et le 
bonheur. » Il y a quatre ans, le Diacre Jung et quelques 
passagers ont nettoyé le bus et l’ont décoré de belles 
décorations avec leur propre argent. Ils ont bien pris 
soin du bus pour le maintenir toujours propre. L’Ancien 
Youngjo Kim (70 ans) fournit aux passagers dans ce bus 
quelque chose à boire et il donne des conseils juridiques 
en tant qu’écrivain de jurisprudence et le Diacre Jongseop 
Choi se porte volontaire en annonçant certaines annonces 
de l’église et il appelle les absents.

Les passagers croyants préparent certains desserts pour 
tous les passagers, ainsi ils peuvent les partager avec 
des conversations spirituelles jusqu’à ce que le culte 
commence. La Diaconesse Yooja Lee (44 ans) a dit, « C’est 
bien mieux de partager de bonnes paroles dans le Seigneur 
et une tasse de café avant le culte. » Dans cette atmosphère 
amicale, les nouveaux convertis deviennent vite familiers 
avec les autres membres et jouissent de la vie de la foi. Par 
conséquent,les passagers du bus n°25 ont l’air tellement 
heureux dans leur amour mutuel et la joie dans la foi.

« Des Bus d’église 
transportant le 

bonheur »
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Les 30 et 31 Octobre 2010, le Dr. Jaerock Lee a 
conduit une croisade unifiée en Estonie, un état de la 
Région Baltique du Nord de l’Europe. Le thème en était, 
« Les Journées de la Corée du Sud en Estonie 2010 ». Le 
Dr. Lee a conduit des méga-croisades et des croisades 
qui ont influencé le monde dans des pays à dominante 
Catholique, Islamique et Hindouiste. Il a conduit une 
puissante croisade à St Petersbourg, Russie en Novembre 
2003 et à Oberhausen en Allemagne en Octobre 2004.

La Croisade du Dr. Jaerock Lee en Allemagne en
2004 a activé le Ministère en Europe
Le Festival de Guérisons Miraculeuses d’Allemagne 

2004 avec le Dr. Jaerock Lee a rassemblé de nombreuses 
personnes pas seulement d’Allemagne, mais aussi de 
40 autres pays y compris le Royaume Uni, l’Espagne, 
l’Italie, la France, la Pologne et la Belgique. Ce festival 
a été retransmis en direct vers 76 nations.

Lors de ce festival de 3 jours, l’orateur le Dr. Jaerock 
Lee a délivré trois messages « Dieu le Créateur » « 
Pourquoi Jésus est-Il notre seul Sauveur ? » et « La 
Puissance du Saint Esprit. » Après la prédication, il a 
prié chaque soir pour les malades et de nombreuses 
personnes ont été guéries et ont témoigné de leur 
guérison. Des yeux aveugles se sont ouverts pour voir et 
des oreilles qui ne pouvaient pas entendre ont entendu. 
Il y en a qui se sont levés de leurs chaises roulantes et 
d’autres qui ont jeté leurs béquilles. Ils ont été capables 
de marcher et sont venus sur l’estrade pour témoigner 
de leur guérison. L’audience a été tellement touchée à la 
vue de ces miracles spectaculaires accomplis par le Saint 
Esprit. Ils ont glorifié Dieu avec des acclamations et de 
l’adoration.

Le festival d’Allemagne a été traduit en 8 langues – 
allemand, néerlandais, italien, français, chinois, japonais, 
et tamil. Le Pasteur Claudius qui était le traducteur 
allemand pendant le festival a dit que le message du Dr. 
Jaerock Lee était fondamentalement profond et vrai en 
esprit.

Le pasteur Gérard Uthayamar, Président de Holy God 

TV et Pasteur Principal de l’Eglise Fontaine de Vie a 
assisté à ce festival et est devenu assuré du lancement 
de son ministère de retransmission. Il a dit, « j’étais 
vraiment désolé de la chute du christianisme en Europe 
et j’ai pensé que la retransmission chrétienne était 
urgemment nécessaire. » En Février 2005, il a lancé 
la station de Holy God TV en France avec ses propres 
finances. À présent pas uniquement Holy God TV mais 
aussi quelques autres chaînes TV y compris Love World 
TV, Vision Heaven TV, Alpha Omega TV, TBN Russie, 
CNL TV et Life TV retransmettent les programmes 
produits par GCN vers toute l’Europe.

De plus, l’évangile de sanctification et la puissance de 
Dieu se répandent auprès de beaucoup d’Européens au 
travers des livres du Dr. Jaerock Lee et des Nouvelles 
de Manmin. Depuis 2010, 30 livres parmi les 60 livres 
du Dr. Lee ont été traduits en 51 langues et 126 éditions 
de ces 30 livres ont été imprimées en 27 langues. Ces 
principaux livres comprennent, le Message de la Croix, 
la Mesure de la Foi, le Ciel I et II et l’Enfer. Et les 
Nouvelles de Manmin sont imprimées et distribuées 
en 17 langues chaque semaine, quinzaine ou mois, et 
elles jouent le rôle de fer de lance dans l’expansion de 
l’évangile de sanctification et de nombreux témoignages 
de la puissance de Dieu. 

Des  Conférences  Médica les  Chrét iennes 
Internationales et le camp du ‘Message de la 
Croix’en Europe

WCDN (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens) est 
une organisation internationale et interconfessionnelle 
dans laquelle des Médecins chrétiens se rassemblent 
autour de cas de guérisons divines obtenues par des 
prières et ils vérifient la puissance de Dieu le Créateur. 
Le ministère de WCDN est très efficace pour répandre 
l’évangile  de sanct i f icat ion aux Européens qui 
recherchent la logique et la raison.

Les 5ème, 6ème et 7ème Conférences Médicales 
Chrétiennes Internationales se sont déroulées à 
Trondheim en Norvège en Mars 2008, à Kiev en Ukraine 

en Octobre 2009 et à Rome en Italie en Mai 2010 
sous les auspices du WCDN. De nombreux médecins 
européens chrétiens qui ont assisté à ces conférences ont 
avoué unanimement, « Il est vraiment sans précédent de 
confirmer des cas de guérisons divines au travers de la 
science et de la médicine. »

Le camp sur le ‘Message de la Croix’ s’est tenu 
pour des jeunes européens. Il a été organisé 4 fois par 
le MMTC (Centre de formation de Missionnaires de 
Manmin) : le camp en France en 2006 ; le deuxième 
en Suisse en 2007 ; le 3ème en Belgique en 2009 et le 
4ème en Finlande cette année. Au travers de ce camp, de 
nombreux jeunes européens ont écouté la parole de vie, 
ont expérimenté de nombreuses œuvres du Saint Esprit et 
des changements spirituels et ont gagné la vraie vie. Des 
réunions de guérisons miraculeuses avec les mouchoirs 
sur lesquels le Dr. Jaerock Lee a prié y ont régulièrement 
lieu dans les églises filiales de l’Eglise Centrale Manmin 
en Europe.

 
Les Journées de la Corée du Sud en Estonie 2010 

ont été retransmises en direct vers 220 nations 
Le ministère européen ininterrompu de l’Eglise 

Centrale Manmin et leurs prières orientées vers l’Europe 
ont conduit à une croisade unifiée avec le Dr. Jaerock 
Lee qui a eu lieu en Estonie. Partout où le Dr. Lee a 
conduit des croisades, il a confirmé l’authenticité de 
ses messages par les nombreux signes et prodiges qui 
suivaient et il a aidé d’innombrables âmes à accepter le 
Seigneur et à posséder la vraie foi. La croisade d’Estonie 
tenue les 30 et 31 Octobre a aussi été retransmise en 
direct vers 220 nations par air, TV câblée, Satellite et via 
le flot en direct d’internet.

Lors de cette croisade d’Estonie ;  des œuvres 
explosives du Saint Esprit ont été manifestées et 
d’innombrables personnes ont expérimenté et donné 
gloire à Dieu après avoir reçu la bénédiction et la 
guérison. Cette croisade a encouragé la communauté 
chrétienne rétrograde d’Europe et a enflammé les 
croyants en Christ par le Saint Esprit.

L’évangile de Sanctification et les manifestations 
de la puissance de Dieu réveillent l’Europe

Les Journées de la Corée du Sud en Estonie 2010 tenues à Tallinn, Estonie

La 7ème Conférence Internationale Médicale Chrétienne 
à Rome, Italie organisée par le WCDN

Le 4ème camp du ‘Message de la Croix’ 
organisé à Helsinki en Finlande

< La couverture en direct de la Croisade 2010 en Estonie >

« Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. 
La prière fervente du juste a une grande efficace. » (Jacques 5 :16)

Des prières enflammées peuvent être 
adressées à Dieu lorsque nous prions 
selon la volonté de Dieu ,inspirés et 
influencés par et remplis du Saint Esprit. 
Dieu accepte avec joie la prière en accord 
avec la volonté de Dieu, c’est-à-dire la 
prière d’un homme juste. Lorsque Dieu 
trouve la prière de quelqu’un agréable, 
Sa joie est aussi transmise au cœur de 
cette personne par le Saint Esprit. Alors 
il devient plus rempli et plus inspiré et 
influencé par le Saint Esprit. Son cœur et 
son corps sont enflammés par le feu du 
Saint Esprit et son cœur aussi est rempli 
de joie et de reconnaissance. Toutes ces 
choses sont les caractéristiques d’une 
prière enflammée. Que ferions-nous alors 
pour présenter des prières enflammées en 
esprit ? 

1.  Nous ne devons pas nous 
impliquer nous-mêmes dans nos 
propres pensées dans la prière 

Seulement lorsque nous sommes 
remplis du Saint Esprit, nous pouvons 
offrir des prières qui sont agréables à 
Dieu sous la supervision du Saint Esprit. 
Si nous prions sous l’inspiration du Saint 
Esprit, chaque prière que nous offrons 
peut être en accord avec le cœur de Dieu. 
Mais les prières que nous offrons par nos 
pensées ne peuvent pas être en accord 
avec la conduite de Dieu. Si l’arôme de 
nos prières n’est pas agréable à Dieu, ce 
ne peut pas être une prière enflammée 
offerte en esprit.

Si nous sommes impliqués dans nos 
pensées dans la prière, nous serons 
conduits à demander ce qui parait bon 
à nos yeux. Nous pourrions donc prier 
Dieu en disant, « Ce serait mieux pour 
moi si Tu répondais de telle manière » 
ou « Je souhaite que Tu répondes de telle 
manière. » Lorsque nous prions de cette 
manière, nous recherchons notre volonté 
et c’est très difficile pour nous d’être 
remplis du Saint Esprit.

Matthieu 18 :19 dit, « Je vous dis 
encore  que ,  s i  deux  d’en t re  vous 
s’accordent sur la terre pour demander 
une chose quelconque, elle leur sera 
accordée par mon Père qui est dans les 
cieux. » ‘Deux d’entre vous’ ici se réfère 
à une personne qui prie et le Saint Esprit 
demeure en lui.

« Deux d’entre vous s’accordent sur la 
terre pour demander » signifie que nous 
devenons unis avec le Saint Esprit et que 
nous prions sous sa supervision. Cette 
prière qui est offerte avec l’accord du 
Saint Esprit est très efficace et puissante 
parce que Dieu le Père accomplit tout 
ce qui est demandé. Je vous exhorte à 
prier en accord avec le Saint Esprit et 
à glorifier Dieu en recevant tout ce que 
vous avez demandé. 

2. Nous devons découvrir le mal 

dans notre cœur et le chasser
Lorsque nous chassons le mal de notre 

cœur, nous pouvons offrir une prière qui 
est agréable à Dieu. Ceux qui persévèrent 
vers le but de la sanctification peuvent 
découvrir le mal qui demeure dans leurs 
cœurs et peuvent faire de leur mieux 
pour le chasser. Dans ce sens ceux qui 
aspirent à la sanctification et font de 
leur mieux pour devenir sanctifiés, se 
repentent et se détournent de leurs péchés 
qu’ils découvrent dans leur cœur. En 
agissant ainsi, ils ne construisent pas le 
mur de péchés devant Dieu malgré qu’ils 
ne soient pas encore devenus sanctifiés. 
Mais certains autres croyants échouent à 
réaliser le mal révélé dans les actes.

Ces croyants brisent la paix avec leur 
attitude moralisatrice. Ils ont des plaintes 
et des murmures contre l’église et leurs 
aînés. Lorsque leurs rivaux sont loués 
ils sentent de l’inconfort et expriment 
publiquement leurs plaintes. Ils critiquent 
et calomnient même ceux qui louent 
leurs rivaux. À certains moments ils 
sont frustrés et perdent de la force 
même s’ils n’émettent pas de plaintes 
et ne s’expriment pas avec des paroles 
calomnieuses. Leurs pensées, œuvres 
et actes proviennent originellement de 
maux qu’ils ont en eu mêmes. Lorsqu’ils 
prient Dieu avec ce type de mal, leurs 
prières ne peuvent pas atteindre le trône 
de Dieu. C’est pareil à ce qui est relaté 
dans Proverbes 15 :29, « L’Éternel 
s’éloigne des méchants, Mais il écoute la 
prière des justes. » et Psaume 66 :18, « Si 
j’avais conçu l’iniquité dans mon coeur, 
Le Seigneur ne m’aurait pas exaucé. » 
Je vous presse donc ardemment à vous 
débarrasser de toute espèce de mal en 
circoncisant vos cœurs et en recevant 
tout ce que vous demandez en offrant des 
prières qui sont agréables à Dieu

3. Nous devons prier pour l’église, 
le berger et les âmes de tout notre 
cœur et avec amour

N o u s  n e  d e v o n s  p a s  p r i e r  p a r 

obligation ou prier sans le vouloir 
vraiment.  Avec quel  type de cœur 
devr ions-nous  pr ie r  pour  l ’ég l i se 
? Nous devons prier  avec l’amour 
pour elle et avec un cœur qui aspire à 
l’accomplissement de la providence de 
Dieu dans cette fin des temps du monde. 
Si nous devenons concernés par des 
pensées vaines et prions pour d’autres 
sujets pendant le temps de prière pour 
l’église, alors l’arôme de la prière ne peut 
pas être offert à Dieu.

C’est pareil pour la prière pour le 
berger et les âmes. Nous ne devons pas 
prier uniquement avec nos lèvres en 
répétant certains sujets de prières, mais 
nous devons prier pour le berger et les 
âmes avec amour et foi dans notre cœur. 
Lorsque nous prions pour les âmes, nous 
devons prier pour elles avec le cœur 
d’un berger qui veut conduire ne fut ce 
qu’une seule âme de plus vers le chemin 
du salut. Nous devons prier pour elles 
avec le cœur du berger qui souhaite 
ardemment que les membres de l’église 
ne soient pas tentés par ce monde rempli 
de méchanceté et de péchés et de ne plus 
commettre de péchés après s’être repentis 
et leur avoir tourné le dos.

Nous devons aussi prier pour les 
affaires de l’église avec le cœur du berger 
qui veut glorifier Dieu en toutes choses et 
se sent vraiment désolé pour la moindre 
chose s’il disgracie Dieu. De la même 
manière, en priant pour la construction 
d’un nouveau sanctuaire, nous ne devons 
pas seulement souhaiter que les choses 
aient bien, mais prier avec instance pour 
la construction du sanctuaire avec l’amour 
pour Dieu considérant le temple de Dieu 
comme notre propre maison.

De la même manière, lorsque nous 
prions pour quelque chose avec amour et 
foi de tout notre cœur, tout le contenu de 
notre prière se transforme en bel arôme 
et ce parfum est offert à Dieu, et dans la 
mesure où nous offrons à Dieu le parfait 
arôme de prières nous serons payés en 
retour avec les récompenses célestes. 
C’est pourquoi, lorsque vous priez 
dans le nom du Seigneur Jésus Christ, 
vous pouvez offrir de ferventes prières 
enflammées en esprit.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Le Message de la Croix,
un livre obligatoire pour tout chrétien 
cherchant le véritable chemin du salut, 
publié en 19 langues

Le Message de la Croix,  donne 
des réponses claires et précises aux 
questions que la plupart des chrétiens se 
posent fréquemment, “Pourquoi Dieu 
a-t-Il placé l’arbre de la connaissance 
du bien et du mal au milieu du jardin 
d’Eden?” ou “Pourquoi Jésus est-Il 
notre seul Sauveur?” ou “Quelle est la 
définition de l’hérésie d’un point de vue 
Biblique?, et ainsi de suite. Ce livre aide 

aussi le lecteur à poser le véritable fondement pour la vraie 
foi. Si le lecteur arrive à clairement réaliser et comprendre 
pourquoi Dieu a placé l’arbre de la connaissance du bien et 
du mal dans le jardin, il ne peut qu’apprécier la providence 
de Dieu dans la culture humaine et il arrive à aimer Dieu 
d’un coeur sincère. Et si le lecteur réalise le mystère du 
salut humain que Dieu avait planifié à l’avance avant 
le commencement des temps, il en arrivera à admirer la 
sagesse et l’amour de Dieu et en deviendra touché.

La Mesure de Foi, 
une excellente réf érence pour mesurer et 
cultiver sa f oi 

Aujourd’hui il y a beaucoup de gens 
qui confessent avoir de la foi mais 
qui n’ont pas l’assurance du salut. 
Il y a aussi beaucoup de gens qui ne 
connaissent même pas le standard pour 
le salut. Ce livre présente au lecteur 
cinq différents niveaux de foi selon la 
parole de Dieu, et les différents niveaux 
du royaume des cieux qui récompensent 

chaque personne, selon le niveau de foi qu’elle possède. Ce 
livre aide aussi le lecteur à examiner son niveau de foi et 
lui enseigne comment élever sa foi vers des niveaux plus 
élevés. (Romains 12:3).  

La beauté du Ciel et l’horreur de l’Enfer 
Le Ciel 
I: aussi clair et beau que le cristal
II : rem pli de la gloire de Dieu
Enfer

Dieu nous a dit depuis 
longtemps que le ciel et 
l’enfer existent réellement, 
et que le Grand Jugement 
se tiendra comme relaté 
dans la Bible. Mais de 
nombreux croyants, malgré 
qu’ils croient à la vie après 
la mort, ne mènent pas une 
vie chrétienne correcte 
parce qu’ils n’ont pas la 
connaissance exacte de la 
vie après la mort, et par 
conséquent, ils échouent 

à aller au ciel. Le Ciel I et II dépeignent la merveilleuse 
beauté et la vie dans le royaume des cieux et décrivent les 
différents lieux de séjour et les récompenses données à 
chaque personne en fonction de son niveau de foi. Combien 
il serait injuste pour une personne qui a reçu de justesse son 
salut et qui a vécu une vie désordonnée reçoive le même lieu 
de séjour et les mêmes récompenses qu’une autre personne 
qui a été fidèle à Dieu jusqu’à la mort! Ce livre explique 
clairement comment le lieu de séjour éternel de chaque 
personne au ciel et les récompenses qu’elle recevra seront 
différentes dans la mesure où elle aura accompli le coeur de 
Dieu, et combien fidèlement elle aura accompli les tâches 
que Dieu lui a confiées. le livre Enfer décrit les scènes 
horribles de l’enfer. 

Prière Enflammée 
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